



日本の伝統を肌で感じる

7/6

伝統行事を子どもたちに継承し、大人と子どもの交流の場となることを目的とした七夕の集いが、丸尾記念館で開催されました。

お茶席では約20人の小学生が「伝統文化子ども教室」で学んだ作法で冷茶を来場者に提供し、点心席では5色そうめんなどが振る舞われました。

◀色とりどりのそうめんを味わう来場者たち



積み重ねた交流これからも

7/15

今年で52回目となる御前崎中学校と長野県王滝中学校の生徒らによる交流会が開かれました。王滝中学校の1年生4人を迎え、紙飛行機や靴飛ばし大会、じゃんけん大会などのレクリエーション大会を一緒に楽しみました。別れの際には1月のスキー教室での再会を誓いました。

◀誰が一番遠くに飛ばるか紙飛行機を一緒に飛ばしました



日頃の鍛錬の成果を見せる

7/19

第39回御前崎市剣道錬成大会が、御前崎市B & G海洋センター体育館で開催されました。大会は市内外の小学生から高校生までの111人が出場し、個人戦トーナメント方式で行われました。選手は緊迫した雰囲気の中、白熱した試合を繰り広げ、日頃の練習の成果を十分に発揮しました。

◀相手の呼吸を読み1本を狙う



御前崎市スポーツ祭が開幕

7/20

第10回御前崎市スポーツ祭の一つである婦人バレーボール大会が、総合開会式とともに御前崎市B & G海洋センター体育館で開催され、市内7地区が参加しました。熱戦が繰り広げられた今大会では朝比奈地区が優勝しました。今後1年を通してさまざまなスポーツの地区対抗競技を行い、順位を競います。

◀タイミングよくアタックを決める選手